
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「児童会についての提案」 

 

私達は６年生になって，私は児童会に入りました。 

しかし，２ヶ月ほど休校になって，仕事らしい仕事

をしていません。そこで、私が今，児童会やリーダー

として思うことがあります。それは「これから」のこ

とについてです。 

児童会で考えていた１年生と遊ぶ時間やメイン行事

の運動会がなくなりました。しかし，密を避けながら

できる遊びがあると思います。だから，その遊びを児

童会のみんなと考えて，コロナウイルスもあったけど，

楽しい１年になれるようにがんばろうと思います。 


